

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 14. Oktober 2021

Halloween Spuktakel vs KinderKino

Die Tage werden kürzer, die Nächte immer kälter und nun kommt die Zeit, auf die viele gewartet haben. Ende Oktober startet normalerweise unsere KinderKino-Reihe, aber diese Saison möchten wir mit einem besonderen Auftakt beginnen. Statt einem Film gibt es am **30. Oktober 2021 von 17.00 Uhr bis 19.00 Uhr** ein Halloween Spuktakel und ganz nebenbei wird natürlich auch über den Film für Ende November abgestimmt.

A Halloween-themed poster for a 'Spuktakel' event. The background is light blue with white spider webs. At the top, a large black oval contains two red, pointed eyes. Below this, the title 'HALLOWEEN-SPUKTAKEL' is written in large, bold, orange letters. The date and time 'Samstag, den 30. Oktober 2021 17.00 - 19.00 Uhr' and the location 'Babenhäuser Straße 18, Innenhof & Saal Zum Schwanen' are listed in white text. A list of activities in orange text includes 'Bastelangebote', 'Kürbis schnitzen (solange der Vorrat reicht)', 'Wahl des besten Kostüms', 'Lagerfeuer', 'Geisterbahn *exklusiv für ganz Mutige', and 'Feuershow'. The entry fee 'EINTRITT: 4 EURO *ERMÄSSIGUNG MIT KOSTÜM FÜR KINDER AB 8 JAHREN' and a note '3G-REGEL, Z.B. TESTHEFT-NACHWEIS' are also present. At the bottom, it says 'WEITERE INFOS UNTER WWW.MAINHAUSEN.DE' with a row of five colored squares (red, orange, green, blue, purple) below it. Decorative elements include a small spider on a web, a bat, a ghost, a jack-o'-lantern, and a bone.

Der Graf der Finsternis lädt alle Kinder ab 8 Jahre zu einem einmaligen Gruselspuktakel á la Tatort ein!

Euch erwartet ein Kürbis-Wettschnitzen (nur solange der Vorrat reicht), Bastelangebote, ein Photo Booth, die Wahl

des besten Kostüms, ein Lagerfeuer, eine Feuershow und für die ganz mutigen unter euch eine Geisterbahn.

Das Spuktakel findet im Innenhof und im Saal Zum Schwanen, in der Babenhäuser Straße 18, statt.

Vor Ort wird es ein Hygienekonzept geben, bitte haltet euch an die Abstandsregel, wenn ihr diese nicht einhalten könnt, bitte MNS anziehen. Euer Löwen-Testheft ist euer Nachweis, um den Tatort zu betreten! Kostüme sind mehr als gewünscht.